

Une formation au commerce en ligne destinée aux commerçants de Coeur de Hainaut

IDEA et LME se démultiplient pour soutenir les entreprises du territoire de Coeur de Hainaut. Dans le même esprit depuis le début de cette crise, la **Ville de La Louvière** relaye cette information auprès de ses commerçants.

Outre le soutien apporté à celles-ci par un accompagnement des indépendants et une information actualisée à distance, notamment via le site <u>covid.coeurduhainaut@info-pme.be</u>, Infopme organise avec quelques partenaires un e-forum en ligne à destination des commerçants.

Ces formations se dérouleront le 5 mai prochain après-midi et comprendra deux sessions :

- 1. "Comment choisir sa plateforme e-commerce"
- 2. "Vendre en ligne à l'international"

Si ces formations vous intéressent , nous invitons à rejoindre l'initiative de l'IDEA et de la LME en vous inscrivant en ligne, en suivant le lien: https://www.info-pme.be/deux-ateliers-e-forum-mardi-05-05-2020/ ou à vous manifester auprès de Patrice THIRY via l'adresse patrice@lme.be qui vous conseillera au mieux de votre intérêt.

La Ville de La Louvière et tous les partenaires économiques du territoire sont au côté de ses commerçants !

